



La petite agence



Sortie à la ferme Proulx avec les élèves du préscolaire

Texte d'Alexa McKenzie et Aphisara Fufngchonlathee, journalistes pour *La petite agence*

Le 25 octobre 2011, les élèves de la maternelle de l'école du Lac-des-Fées sont allés à la ferme Proulx à Cumberland.

Le tour de charrette

Pour commencer, les élèves sont allés faire un tour de charrette. Sur le chemin parcouru de la charrette, il y avait des décorations d'Halloween accrochées aux arbres. Il y avait des araignées gonflables, des squelettes, des bonshommes citrouilles, des toiles d'araignée, des fantômes et toutes sortes d'autres créatures effrayantes. Ils ont beaucoup aimé leur tour de charrette !

Glissade et animaux

Après le tour de charrette, les élèves sont allés glisser dans les grosses glissades. Il y avait trois glissades différentes. La première était très haute et verte. De plus, au lieu d'avoir des soucoupes ou des tubes pour glisser, c'était des sacs de patates usés. La deuxième était comme la première mais, il n'y avait pas de sac de patates et elle n'était pas verte. La dernière était bleue et jaune. Elle était sur un arbre et pour descendre, il y avait la glissade. Ensuite, ils sont allés voir les animaux. Il y avait des cochons, des oies, des poules, des chèvres, des lapins, un âne et un bélier.

